

Une collision de trains fait au moins une quarantaine de morts et plus d'une centaine de blessés en Iran



Téhéran, 25 novembre (RHC)- Une collision entre deux trains de passagers dans la région de Semnan, dans le Nord de l'Iran a fait au moins une quarantaine de morts et plus d'une centaine de blessés.

Un porte-parole de l'Organisation d'Aide et de Sauvetage a précisé que tout semble indiquer que la collision s'est produite à cause des chutes intenses de neige dans cette région iranienne.

Il a en outre ajouté que ce même facteur a compliqué l'accès des équipes de sauvetage et des pompiers qui se sont rendus sur place pour porter secours aux blessés.

Il a également précisé que le nombre de morts et de blessés a augmenté au fur et à mesure que les travaux de sauvetage avançaient.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113232-une-collision-de-trains-fait-au-moins-une-quarantaine-de-morts-et-plus-dune-centaine-de-blesses-en-iran>



Radio Habana Cuba